

FOR IMMEDIATE RELEASE

Contact:

Kerri S. Mabee
Public Information Officer
Riverside University Health System
P: 951.467.7542 | E: K.Mabee@ruhealth.org

U.S. News & World Report nombra al Sistema de Salud de la Universidad de Riverside - Centro Médico entre los Mejores Hospitales para la Atención de Maternidad

MORENO VALLEY, CA (10 de diciembre de 2024) — Por segundo año consecutivo, el Sistema de Salud de la Universidad de Riverside (RUHS) - Centro Médico se encuentra entre los hospitales de mejor desempeño para la atención de maternidad en la nación.

El anuncio publicado hoy por U.S. News & World Report arroja luz sobre el compromiso de RUHS Medical Center de brindar atención de mejor calidad a las madres y sus recién nacidos en el condado de Riverside. La designación de Alto Rendimiento para embarazos sin complicaciones es el premio más alto en la lista de los Mejores Hospitales para la Atención de Maternidad 2025 de la revista.

"Estamos muy orgullosos de los esfuerzos continuos de nuestro personal capacitado y dedicado para brindar un servicio excepcional a las mamás embarazadas y sus bebés. Su extraordinario trabajo proviene de un lugar de amor por sus trabajos y los pacientes a los que atienden", dijo el Dr. Ronald Johnson, presidente del Departamento de Ginecología y Obstetricia del Centro Médico RUHS.

RUHS Medical Center fue uno de los 414 centros identificados como [los Mejores Hospitales para la Atención de Maternidad](#) que cumplieron con altos estándares para cada una de las métricas de calidad en una encuesta detallada administrada por U.S. News. Los criterios incluyen tasas bajas de cesáreas evitables y complicaciones graves del recién nacido, tasas más altas de lactancia materna y participación en una colaboración de calidad para mejorar los resultados maternos. entre otros factores.

RUHS Medical Center brinda atención integral que incluye educación sobre diabetes e hipertensión, una línea telefónica las 24 horas del día, los 7 días de la semana para quienes experimentan embarazos de alto riesgo y referencias sólidas a servicios y recursos adicionales. La clínica HeRCARe del Centro Médico es el principal programa de medicina materno-fetal del condado de Riverside.

RUHS cuenta con una unidad de cuidados intensivos neonatales de nivel III de 32 camas que brinda atención de alta tecnología y alta calidad a bebés enfermos de tan solo 23 semanas de gestación. Además, RUHS Medical Center está establecido como un Hospital Amigo del Bebé por Baby Friendly USA por sus altos estándares para las prácticas de parto y lactancia.

Según U.S. News, [los mejores hospitales para la atención de maternidad](#):

- Tuvieron tasas un 44 por ciento más bajas de complicaciones graves e inesperadas en recién nacidos que los hospitales no calificados
- Tuvieron tasas de cesáreas un 22% más bajas
- Tenían un 47% más de probabilidades de haber logrado el reconocimiento como "Amigable con el bebé" por implementar las mejores prácticas para apoyar la lactancia materna, y sus pacientes tenían un 12% más de probabilidades de amamantar exclusivamente
- Tenían un 13% más de probabilidades de rastrear e informar los resultados por raza y etnia, un paso importante para abordar las disparidades.

Para obtener más información sobre la atención de maternidad de RUHS y otros servicios, visite RUHealth.org.

###

Acerca del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside

El Centro Médico del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside (RUHS, por sus siglas en inglés), con 439 camas, en Moreno Valley, California, es un hospital universitario y centro de investigación con un Centro de Trauma de Nivel I y la única Unidad de Cuidados Intensivos Pediátricos en el condado de Riverside. RUHS incluye 14 Centros de Salud Comunitarios en todo el condado de Riverside, el Departamento de Salud Pública y Salud Conductual, que brinda atención psiquiátrica de emergencia y para pacientes hospitalizados. Visite RUHealth.org para obtener más información.